

de l'ordre dans la toilette de sa victime et de faire disparaître toute trace compromettante.

GUILLAUME II EN ITALIE

Sa venue est accueillie froidement. — Au conseil municipal de Rome on acclame la France.

La tempête sur les côtes d'Espagne

Madrid, 26 mai. — Cent quarante barques de pêche, parties lundi soir de Saint-Sebastien et Bilbao, ont été surprises, comme nous le disons d'autre part, par la tempête. Le nombre des victimes est évalué à cent morts ou davantage.

Les dirigeables allemands

Le Kaiser assiste à leurs expériences. Berlin, 26 mai. — L'empereur a assisté hier au camp de Doberitz, à des expériences faites avec les dirigeables « Gross » et « Parsec ». Les manœuvres des deux ballons ont parfaitement réussi.

Un ancien vicaire contre son archevêque

L'abbé Pérois réclame dix mille francs au curé de Saint-Roch et à l'archevêque de Paris qui lui retirèrent son emploi.

LES RETRAITES DES « CHEMINOTS »

Le rapport de M. Strauss sera discuté par le Sénat avant les vacances.

Sonnambule parricide

Vienne, 26 mai. — Un drame terrifiant a eu lieu à Kragevatz, en Serbie.

siastiques, que les prêtres, — hautes évêques ou modestes vicaires — sont soumis à la loi française, qu'elle soit favorable à leurs intérêts ou qu'elle leur soit contraire.

Un cheval d'Edouard VII gagne le Derby d'Epsom

Londres, 26 mai. — Le Derby d'Epsom s'est disputé cet après-midi au milieu d'une foule énorme.

La métaille du Maroc

Paris, 26 mai. — La commission de l'armée a approuvé le projet de loi tendant à la création d'une médaille du Maroc, et a chargé M. Lachault du rapport.

DANS LA REGION A BRUAY

Un ouvrier mineur tué sous un éboulement

À la fosse numéro 3 un bloc de pierre tombe sur un ouvrier, qui ne tarde pas à expirer, après d'horribles souffrances.

A QUIÈVRECHAIN

Tragique désespoir d'une fille

À la suite de reproches que lui avaient adressés sa mère et sa sœur aînée, une gamine de 14 ans se noie.

A QUIÈVRECHAIN

Tragique désespoir d'une fille

À la suite de reproches que lui avaient adressés sa mère et sa sœur aînée, une gamine de 14 ans se noie.

lorsqu'il aperçut sa mère étendue sanglante sur son lit, la tête fracassée, et près d'elle une hachette encore toute teinte de sang ; en même temps, il constatait qu'il avait lui-même du sang aux mains et sur sa chemise. Il se rappela alors son rêve et courut se livrer à la justice et raconter l'horrible drame dont il avait été l'auteur involontaire.

Arrestation d'un anarchiste A GENEVE

Genève, 26 mai. — Cette nuit, à 2 h. 30, l'anarchiste Luigi Bertoni, typographe gréviste, a été arrêté par la gendarmerie pour affichage, sans autorisation, d'un placard contre un journal local.

LES ARMATEURS A LA PREFECTURE

Le préfet a reçu à midi et demi la visite de M. le comte Armand, président du syndicat de l'armement marseillais qui est venu lui communiquer le texte du télégramme que le syndicat a adressé au président du conseil, aux ministres de la marine et du commerce, aux députés et sénateurs du département.

LE TRAFIC DES GRACES

M. ANDRÉ INTERROGÉ. — IL CONFIRME SES PRÉCÉDENTES DÉCLARATIONS.

LA GRÈVE DES INSCRITS

ON DESARME DE NOUVEAUX NAVIRES. — LES BÉNÉFICIAIRES POSTÉS EST ASSURÉ PAR DES CONTRE-TORPILLEURS.

LE TRAFIC DES GRACES

M. ANDRÉ INTERROGÉ. — IL CONFIRME SES PRÉCÉDENTES DÉCLARATIONS.

LA GRÈVE DES INSCRITS

ON DESARME DE NOUVEAUX NAVIRES. — LES BÉNÉFICIAIRES POSTÉS EST ASSURÉ PAR DES CONTRE-TORPILLEURS.

DERNIÈRE HEURE

LA GRÈVE DES INSCRITS

ON DESARME DE NOUVEAUX NAVIRES. — LES BÉNÉFICIAIRES POSTÉS EST ASSURÉ PAR DES CONTRE-TORPILLEURS.

LE TRAFIC DES GRACES

M. ANDRÉ INTERROGÉ. — IL CONFIRME SES PRÉCÉDENTES DÉCLARATIONS.

LA GRÈVE DES INSCRITS

ON DESARME DE NOUVEAUX NAVIRES. — LES BÉNÉFICIAIRES POSTÉS EST ASSURÉ PAR DES CONTRE-TORPILLEURS.

LE TRAFIC DES GRACES

M. ANDRÉ INTERROGÉ. — IL CONFIRME SES PRÉCÉDENTES DÉCLARATIONS.

LA GRÈVE DES INSCRITS

ON DESARME DE NOUVEAUX NAVIRES. — LES BÉNÉFICIAIRES POSTÉS EST ASSURÉ PAR DES CONTRE-TORPILLEURS.

LE CITOYEN NIEL DEMISSIONNE

UNE CASSATION A LA C. G. T. — LES CITOYENS NIEL ET THIL SONT MIS EN LIBERTÉ PAR LES RÉVOLUTIONNAIRES.

LE CITOYEN NIEL DEMISSIONNE

UNE CASSATION A LA C. G. T. — LES CITOYENS NIEL ET THIL SONT MIS EN LIBERTÉ PAR LES RÉVOLUTIONNAIRES.

La réinégration des Postiers

Le ministère opposé à l'amnistie. Paris, 26 mai. — On annonce que le Gouvernement est résolu à combattre énergiquement devant la Chambre la proposition Costant tendant à amnistier les agents des postes révoqués.

La nouvelle Turquie

Les principaux instigateurs de la mutinerie sont condamnés à mort.

Quadruple noyade

Charleroi, 26 mai. — Hier, vers 5 heures du soir, un gros brouillard en lieu à peu de distance de la commune de Saânes (frontière française du Luxembourg).

L'Affaire Steinheil

La confrontation d'Allaire et de Tardivel ne donne pas de résultats.

Un mineur se précipite dans les puits

Saint-Etienne, 26 mai. — La nuit dernière au puits Rambaud, le mineur Gauraud, âgé de 19 ans, s'est suicidé en se précipitant dans le puits, profond de 400 mètres.

COURS DES COTONS

Le Havre, 26 mai. — Tendances soutenues, 3850. — Mai, 69.62 ; Juin, 69.62 ; Juillet, 70.12 ; Août, 70.37 ; Septembre, 70.37 ; Octobre, 70.12 ; Novembre, 69.75 ; Décembre, 69.50 ; Janvier, 69.57 ; Février, 69.37 ; Mars, 69.12 ; Avril, 69.12.

— Oui, père, je suis ramené ici par un motif grave.

— Si tu voulais me consacrer une heure au lieu de te faire à tort et à travers, j'ai de bien plus intéressantes choses à te dire.

— Volontiers, du moment que l'as besoin de nous.

— Aussi bien, la terre est encore mouillée. Je ne perdrai pas grand temps à t'expliquer comment l'as l'air sombre.

— Non pas sombre, mais triste surtout.

— En disant cela, André pénétra dans l'intérieur de la petite ferme et s'en fut droit à la salle du fond, où il apercevait sa mère adoptive qui cousait, assise près de la fenêtre.

— Victor Ledoux, marchant sur ses pas, interpella sa femme :

— Dis donc, Thérèse, où André qui veut nous parler sérieusement. Va donc nous chercher une bonne bouteille, ma fille, nous la viderons tout en causant.

— Ça délire la langue et ça nous sèchera, ajouta-t-il, spirituellement et paradoxal à sa façon.

— André, respectueux des habitudes paternelles, attendit que la bouteille fut apportée et versée.

— Puis il dut trinquer avec son père adoptif et sa mère, il fit que tremper ses lèvres au bord du verre.

— Quand il vit enfin ses parents prêts à reculer, il commenta d'une voix émue :

— Mon cher papa Victor et ma chère maman Thérèse, veuillez m'écouter sans m'interrompre, et me promettez d'abord de répondre très sincèrement à toutes les questions que je vous adresserai.

— Moi, je te le promets, dit franchement Victor Ledoux ; quant à Thérèse, je ne m'engage pas pour elle, et même j'ajoute que si tout à l'heure elle me défendait de parler, dans ton intérêt bien entendu, je me taisais.

— C'est que, vois-tu mon fils, elle est malheureuse et plus malheureuse que moi, de sorte qu'elle devinera bien si ce que tu me demandes peut te faire du bien.

— Dans ce cas, si tu n'as rien de plus à me dire, dit-il, je m'en vais à l'école, j'en ai besoin ; si au contraire ce que tu veux savoir doit te servir, elle te le dira également.

— Si cependant répliqua froidement André, je te veux demander des choses que j'ai non seulement le droit, mais le devoir de savoir, dit-il en résultant pour moi des conséquences pénibles ou douloureuses.

— Je te les dirais, mon enfant, dit simplement Thérèse avec un accent de dignité blessé, que, trop absorbé, son fils n'a pu remarquer.

— Merci, ma mère, fit-il gravement ; je n'en attends pas moins de votre loyauté.

— Mais, veuillez m'écouter attentivement, moi, car pour moi l'heure est décisive et grave.

— Je suis arrivé à une phase de mon existence qui, sans doute, doit décider de tout mon avenir.

— Que veux-tu dire demanda Victor des deux yeux subitement inquiets.

— Voici, vous vous souvenez d'avoir vu ce maître Dallebois, le fermier des Erceux ?

— Oui, il y a un mois environ, répondit Thérèse. Mais quel rapport t'a-t-il ?

— Vous allez le savoir, attendez !

— Là-dessus le fermier vint ici, il m'apporta ses conclusions pour un acte tout naturel d'un homme de cœur.

— Le hasard m'avait fait me trouver à Blesme le jour où le feu brûlait dans une de ses granges, et, poussé par le désir d'être utile à mes semblables, si je le pouvais, je suis intervenu. Les pompiers du village.